

# LEARN

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan Silaturahmi dan Keamanan Melalui Safari Shalat Subuh Berjamaah di Masjid Al Mau'ud

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

Apr 24, 2024 - 13:01



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan Silaturahmi dan Keamanan Melalui Safari Shalat Subuh Berjamaah di Masjid Al Mau'ud*

Polres Sukabumi, 24 April 2024 - Dalam rangka meningkatkan keamanan serta mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah yang dipimpin oleh Aipda Trie Yadhi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 24 April 2024, di Mesjid Al Mau'ud, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 04.30 WIB.

Acara ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciracap dalam membangun komunikasi yang efektif dengan warga masyarakat serta tokoh agama setempat. Selain sebagai sarana ibadah, kegiatan ini juga dijadikan platform untuk berdialog dan menampung berbagai aspirasi serta saran dari masyarakat.

Dalam sambutannya, Aipda Trie Yadhi mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Ciracap. Salah satu cara yang ditekankan adalah dengan mengaktifkan kembali dan meningkatkan kegiatan ronda malam atau siskamling, yang merupakan upaya preventif dan partisipatif dari masyarakat dalam menjaga keamanan.

Masyarakat Desa Pasir Panjang menyambut positif kegiatan ini. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dalam kegiatan ibadah menunjukkan komitmen Polri dalam memperkuat hubungan antar umat beragama dan penegak hukum, sekaligus menjadikan momen tersebut sebagai sarana efektif untuk menyampaikan berbagai saran dan masukan yang berguna bagi peningkatan keamanan bersama.

Kegiatan tersebut berlangsung lancar dan kondusif, menunjukkan bahwa kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dapat berjalan harmonis. Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam acara tersebut.

Safari Shalat Subuh berjamaah ini diharapkan akan terus berlanjut sebagai upaya Polsek Ciracap dalam memelihara dan meningkatkan keamanan serta kenyamanan masyarakat di wilayah hukumnya.